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Séance ordinaire du Conseil d’établissement 
 

Date : Lundi 28 octobre 2013 
Heure : 19 heures 
Lieu : École du Carrousel – Salon du personnel 
 
 

Présents :  Monsieur Alec Wilson 
 Madame Stéphanie Fournier 
 Madame Sophie Cournoyer 
 Monsieur Christian Montpetit 
 Monsieur Benoit Handfield 
 Madame Dominique Sévigny 
 Monsieur Louis-Martin Côté 
 Madame Annie Pontbriand 
 Monsieur Pierre-Luc Moisan 
 Madame Natalie Parent 
 
Absents : Madame Amélie Chiasson 
 Madame Mélanie Bourgeois 
 Madame Huguette Lévesque 
 
 
 

1. Organisation 

1.1. Ouverture de l’assemblée et constatation du Quorum 

1.2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Proposé par monsieur Alec Wilson et adopté à l’unanimité. 

1.3. Nomination d’un ou d’une secrétaire  

Madame Natalie Parent sera la secrétaire d’assemblée. 

1.4. Adoption du dernier procès-verbal (reçu par courriel) 

Proposé par madame Stéphanie Fournier et adopté à l’unanimité. 

2. Parole au public 

Pas de public. 
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3. Décision 

3.1. Calendrier des réunions 

Décision : changement de dates : 26 novembre 2013, 28 janvier, 18 février et 
17 juin 2014. 

3.2. École en forme et en santé  Approbation 

Budget : 1602$  activités mini volley-ball 10% achat matériel et la différence 
pour les professionnels. 26 élèves du 3e cycle dont une élève TED intégré. 
Rencontres inter-école se  tiendront une fois au 2 semaines. Choix d’élèves par 
(pige-intérêt) et par ceux qui étaient déjà impliqué l’an passé. Les pratiques se 
tiennent une fois par semaine. 

Proposé par Alec Wilson et adopté à l’unanimité. 

3.3. Aide aux devoirs Approbation 

Budget de 8 500 $; embauche de 3 enseignants 1 heure par semaine par cycle. 
De novembre 2013 à avril 2014. 

Une préoccupation est mentionnée concernant les périodes de récupération. Il 
serait important que les enfants qui en ont besoin puissent y assister. Le point 
est de s’assurer que l’aide aux devoirs soit consacrée à amener l’enfant à une 
autonomie et une responsabilisation dans son organisation du travail. 

Proposé par Christian Montpetit et adopté à l’unanimité. 

3.4. Politique pour frais chargés aux parents Discussion 

Un recours collectif a été intenté et il est important de faire une réflexion sur 
les frais chargés aux parents. Le dossier sera présenté à l’équipe école et nous 
sera représenté à notre prochaine réunion de novembre. Un membre suggère 
de faire un comparable avec les autres écoles. 

4. Information 

4.1. Nouvelle directrice – vision de gestionnaire 

Madame Pontbriand en est à sa 8e année en gestion. Elle a aussi enseigné en 
multi-âge au primaire et a effectué un court séjour au secondaire. Elle a choisi 
l’école et elle vise y rester plusieurs années. Elle n’est pas ici pour nous, ni pour 
les enseignants mais bien pour les enfants. Elle possède une grande expertise 
en adaptation scolaire. Son grand objectif est de travailler en équipe en ayant 
de l’ouverture dans le but de créer un milieu intégrateur. 

Service de garde – Information / consultation 

Étant donné l’absence de la technicienne au service de garde, ce point sera 
traité à la prochaine rencontre. 

 



 
 
 
 
 

4.2. Comité de parents – Information / consultation 

Durant la semaine du 4 novembre, il y aura le lancement des Coin-Coin réalisé 
par l’organisme La Maison des enfants de Varennes et l’école de La Source. 

Révision de la politique des écoles à vocation particulière ou à projets 
particuliers. Différentes consultations se tiendront en cours d’année pour en 
arriver à la consultation finale en mai. 

Calendrier des activités des commissaires scolaires.  

4.3. La vie à l’école – Information / consultation 

1er cycle 

- Mise en place des activités récompenses. 

- Le tutorat est débuté pour les élèves de 2e année (Chantal) qui sont jumelés 
avec des élèves de 5e année (Benoit). 

2e cycle 

- Les membres du conseil aimeraient avoir des nouvelles de la classe multi-
âge; pour le moment, tout se déroule bien, certaines modifications sont 
apportées au niveau de l’organisation.  

- En adaptation scolaire, cela se déroule relativement bien. Une éducatrice 
spécialisée est venue en renfort. 

3e cycle 

- Projet cerf-volant, cette activité fut appréciée de tous.  

- Halloween, des activités organisées par les enfants.  

- Activité : « Dis-moi tout ».  

- Activités tutorat pour les 6es années (Dominique) jumelées avec les 
2es années (Marlène). 

Spécialistes 

- Spectacle de musique.  

- Le tournoi de hockey cosum, avec l’école Marie-Victorin, s’est tenu la 
semaine dernière.  

- Course Cross-Country mention dans le bulletin aux parents. Nous aimerons 
que la possibilité, de faire de cette course devienne un événement annuel, 
soit discutée à la table de l’équipe-école. 

  



 
 
 
 
 

4.4. Trottibus  

Seulement deux réponses de bénévoles intéressés par le projet Trottibus ont 
été reçues. Pour que le projet fonctionne, nous avons besoin de six bénévoles.  

Un rappel sera fait via le communiqué mensuel de novembre qui sera transmis 
aux parents. De plus, une approche a été faite avec la municipalité de 
Varennes pour voir s’il est possible de recruter des bénévoles auprès de la 
clientèle des organismes communautaires. 

5. Varia 

Mini-volley :  

- des frais de 5,00 $ pour la participation au tournoi seront chargés par enfant qui 
y participe.  

Anglais : 

- Préoccupation au niveau de l’utilisation du manuel. Est-ce que la matière est 
suivie selon les exigences? Les parents aimeraient que des vérifications soient 
faites. 
 

6. Clôture de la réunion 20 h 40 

 


